

Der Vorsitzende führt in das Thema ein, indem er für die neuen Mandatsträger im Ausschuss den Kontext zur Behandlung der Baumbestattungen während der Sitzungen in der vorangegangenen Wahlzeit herstellt.

Ratsherr Jörg Meyer – UWG-Fraktion – beantragt, dass man sich noch einmal mit dem Thema auseinandersetzen sollte und dazu zunächst einmal ein Stimmungsbild zu den von der Bürgerschaft gewünschten Bestattungsformen einzuholen.

Nachdem sich die Mitglieder des Ausschusses dem Antrag grundsätzlich anschließen können, stellt der Vorsitzende den Antrag zu Abstimmung.